

## AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentare zu Reformplänen NFV-AH-/Ü-Landesmeisterschaften - SG Leiferde-Hillerse - SH Hannover 96 Ü-60

Der Trainer der Ü-40 der SG Leiferde-Hillerse Aziz-Can Ü-zcan versteht ebenfalls nicht, warum der NFV mit seinen Reformplänen, einschneidende Veränderungen bei den AH-/Ü-Landesmeisterschaften vornehmen will. Auch er beurteilt die augenblickliche Durchführung und den Ablauf der Landesmeisterschaften als überaus gelungen und interessant. Für ihn ist auch die Players-Night ein absoluter Höhepunkt dieses Wettbewerbes, weil dort noch einmal das Miteinander und der Gemeinschaftssinn der "Old Boys" gefördert wird. Hier lernt man die anderen Mannschaften auch außerhalb des Spielfeldes kennen und neue Kontakte können geknüpft werden. Natürlich hofft auch er, dass die Reformpläne nicht wirksam werden, denn er argumentiert so: Warum soll man eine Veranstaltung, die 100% erfolgreich war und allen Beteiligten Spaß und Freude gebracht hat, ohne Grund ändern.

Mit sportlichen Grüßen

Aziz-Can Ü-zcan

SG Leiferde-Hillerse (Trainer Ü-40)

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Ü-Landesmeisterschaften - SV Hannover 96 Ü-60

Liebe Sportkameraden,

mit Unverständnis haben wir vernommen, dass der Modus bei den Niedersachsenmeisterschaften geändert werden soll. Friedel Gehrke hat mit seinem Team, in langjähriger, bewährter Art und Weise, einen wunderbaren Modus erarbeitet. Es war immer ein Fußballfest der besonderen Art, sich mit Mannschaften aus dem ganzen Land Niedersachsens zu messen. Das besondere war, die große Anzahl von Vereinen aus unserem Bundesland Niedersachsen. So bestand die Möglichkeit, dass auch kleinere Vereine den Weg zu diesem Event gefunden haben! Darin bestand der besondere Reiz der Veranstaltung auf den grünen Rasen. Das nun einige Schreibtischämter, die nicht das Ohr an den Mannschaften beziehungsweise Vereinen haben, trifft bei uns auf kein Verständnis! Wir sollten erreichen das Teilnehmerfeld auf die Zahl 32 zu begrenzen, dass wird ja auch bei Europameisterschaften angestrebt ! Wir plädieren dafür, den alten Modus unbedingt beizubehalten.

Mit freundlichen Grüßen

Trainer und Teamplayer der Ü-60 des SV Hannover 96